

MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL
NOTICIARIO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 19/ABRIL/2016

Videgaray y González Anaya se reunieron con directivos de S&P y Fitch en NY

FRANCISCO GARDUÑO: En Nueva York el día de hoy se reunieron con la comunidad financiera internacional el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, y el director de Pemex, José Antonio González Anaya.

Presentaron a la comunidad financiera las perspectivas económicas y las oportunidades de inversión en el sector petrolero, dieron a conocer las acciones que se han tomado en la empresa petrolera.

De hecho el propio González Anaya sostuvo también reuniones con directivos de las calificadoras Standard and Poor's y Fitch, además de las entidades financieras Goldman Sachs y JP Morgan, donde refrendó la relevancia que juega Petróleos Mexicanos para el desarrollo económico del país.